

Pays Thionillois

KÉDANGE-SUR-CANNER

La croix du combattant à Roland Herder



Hervé Muller (à g.) a remis la croix du combattant à Roland Herder Photo RL

La croix du Combattant à Roland Herder

La Marseillaise, Le Chant des partisans, La sonnerie aux Morts ont rehaussé la cérémonie commémorant l'Armistice devant le monument aux Morts de Kédange-sur-Canner. Jean Kieffer, entouré de Pierre Zenner, conseiller départemental, de conseillers municipaux, du corps local des sapeurs-pompiers et de citoyens a lu la lettre de la ministre des Armées et appelé les cinq soldats morts pour la France en 2019. Après trois dépôts de gerbes, Hervé Muller a évoqué « tous les Morts », ceux de 14-18, ceux de 39-45, ceux d'Indochine et d'Algérie, des Balkans et de Syrie. Il a ensuite remis la croix du Combattant à Roland Herder, de Kemplich, pour ses faits d'armes dans le Sahara en 1962-1963. Photo RL